

PRESSEINFORMATION

Hopp, Schwiiz!

Andreas Schmid blickt mit neuem Schweizer Stückgut-Partner in die Zukunft

Gersthofen, 26. Oktober 2023. Zum 1. Oktober 2023 wechselt die Andreas Schmid Group ihren Stückgutpartner in der Schweiz. Durch die Kooperation mit der Maier Spedition GmbH, einer 100%-igen Tochter des Schweizer Traditionsunternehmens Planzer Holding AG können das ansteigende Export- und Importvolumen, eine noch schnellere Zustellung und zunehmende Nachhaltigkeitsansprüche realisiert werden.

Seit vielen Jahren gehört die Schweiz zu den stärksten Relationen, die die Andreas Schmid Group in Europa bedient. Der Wechsel zum Partner Maier Spedition eröffnet nun weitere Möglichkeiten für das konsequent steigende Sendungsvolumen. Seit Oktober 2023 fährt die Andreas Schmid Group eine tägliche Sammelgutlinie von Gersthofen nach Singen. Gleichzeitig werden die Zolldaten digital übermittelt. Von dort erfolgt die Grenzverzollung und die Meier Spedition stellt die Sendungen noch größtenteils am gleichen Tag in der Schweiz zu.

Nachhaltige Zustellung über die Schiene

Für Sendungen, die das Einzugsgebiet der Maier Spedition überschreiten, wird unter anderem das leistungsstarke Schienennetzwerk von Planzer genutzt. Neben den CO2-Einsparungen, die dieser Lieferweg mit sich bringt, ist er außerdem noch besonders schnell. Denn während LKWs in der Nacht auf Schweizer Autobahnen nicht fahren dürfen, können die Sendungen auf der Schiene problemlos flächendeckend und über Nacht in die 13 Bahncentren von Planzer verteilt werden.

Von diesen Vorteilen profitieren die Kunden der Andreas Schmid Group



Für Kunden aus dem Einzugsgebiet bietet die Andreas Schmid Group mit dieser Partnerschaft eine langfristig abgesicherte, schnelle, effiziente und nachhaltige Stückgutabwicklung in die gesamte Schweiz an. Mit der gewonnenen Flexibilität können die Volumina außerdem in Zukunft noch weiter skaliert werden.

Über die Andreas Schmid Group

Die Andreas Schmid Group ist ein führender Experte für maßgeschneiderte Logistiklösungen im In- und Ausland. Seit 1928 stellt das Familienunternehmen aus Gersthofen bei Augsburg den nachhaltigen Erfolg seiner Kunden in den Mittelpunkt und gilt heute als Vorreiter für die Logistik von morgen. Mit 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreibt die Andreas Schmid Group 260.000 m² Logistikfläche an über 30 Standorten in Deutschland, Tschechien, Ungarn, Rumänien und der Slowakei. Das Portfolio der Unternehmensgruppe geht mit einem eigenen Innovation Lab, einer Kreativagentur und einem Personaldienstleister weit über klassische Transport- und Logistikdienstleistungen hinaus – ganz nach dem Motto #logisticsbeyond.

Weitere Informationen unter www.andreas-schmid.de

Pressekontakt:

Katharina Hankl Communication & Innovation Manager

Tel.: +49 821 4984 608

E-Mail: katharina.hankl@andreas-schmid.de

Andreas Schmid Logistik AG | Andreas-Schmid-Straße 1 | 86368 Gersthofen